
 平成２６年度萩野地区小中一貫教育校実施計画策定委員会検討経過＜９月＞ 

 

６．９月の各種会議等 

（１）実施計画策定委員会 

   ※ 会議開催前に萩野学園校舎・体育館建設現場を視察する。 

 第１７回・・・９月３０日（火）１５：３０～、東庁舎会議室 

① 第１６回実施計画策定委員会報告 

② 萩野学園の校歌について 

  作成された楽譜案に基づいて、ピアノ伴奏を録音したものを試聴する。 

③ 萩野学園の管理職体制の県への要望について 

  課題となっていた「校長１名、教頭３名」体制、教諭２７名（小－１４、中－

１３）＋α、養護教諭２名、栄養教諭１名、事務職員２名、その他加配（施設

加配、ＳＣ、小中一貫加配など） 

④ 各部会の今年度の課題と活動及び質疑 

ア 校名・校章・校歌・制服等検討部会 

・萩野学園校歌の作詞（原案）について 

・制服の男子スラックス生地について 

・制服・ジャージの改善点について 

イ カリキュラム等検討部会 

・各作業部会の検討状況について 

  ＰＴＡ組織（三役の選出など）、教育後援会の規約・役員等、年間行事

予定（開校式など）、学校経営（案）の完成などであるが、各作業部会

毎にまとめているため矛盾点が無いか、今後点検･修正を行う。 

・小中教員の交流、小学校合同の授業参観の実施を予定、新入生保護者の合

同研修会を企画している。 

ウ 施設設備等検討部会 

・教材備品等の移管について、３区分から２区分（移管するか、しないか）

に区分し直して整理する。 

・現存する文集や卒業アルバムについては、全て移管する。（最大２冊）歴

代校長やＰＴＡ会長の写真はデータ化し、現物はファイルブックに収納し

移管する。 

・地域交流室に校歌が流れるような仕組みを要望していく。 

⑤ 萩野学園学校説明会について 

  ・日時：１１月２９日（土）１０時３０分～ 

  ・対象者：現４校の保護者、保育所・幼稚園の保護者、保育士、教諭 

⑥ 学校経営計画案への搭載内容について 

  ・携帯電話やＳＮＳへの関わり方やルールを取り入れて、モデル校になってほ



しい。 

＜校名・校章・校歌・制服等検討部会＞ 

（２）制服・ジャージ等臨時作業部会 

   ・・・９月２日（火）１５：３０～、議員協議会室 

① 第１７回校名･校章･校歌･制服等検討部会報告 

② 制服のネームプレート取付け用リボンテープの改善について 

・改善策（胸ポケットの前面生地裏にリボンテープをつける）で決定される。 

  ③ 半袖ポロシャツのボタンの位置について 

・前立てのサイズを２１cmから１３cmに短くして、ボタン間隔を狭めることで

決定される。 

  ④ ジャージの記名方法（ネーム位置）について 

    ・ネームを内側について１年前倒しで実施してみたが、指導する立場から難し

いことが分かった。児童生徒の交流の面からも表に名前があったほうが良い。 

    ・１～２年生は手書きによりひらがな記名し布を縫い付けるタイプとする。 

・３～９年生は氏名を漢字でプリント又は刺繍したものを縫い付けるタイプと

する。    

（３）校名・校章・校歌・制服等検討部会 

 第１８回・・・９月１２日（金）１５：３０～、東庁舎会議室 

① 制服･ジャージ等臨時作業部会の検討結果報告 

② 制服のネームプレート取付け用リボンテープの改善について 

・制服･ジャージ等臨時作業部会の検討結果のとおり決定される。 

③ 半袖ポロシャツのボタン位置の改善について 

・制服･ジャージ等臨時作業部会の検討結果のとおり決定される。 

④ ジャージ等の記名方法の変更について 

  ・１～２年生はひらがなで手書きし、アイロンで貼り付ける生地とする。 

  ・３～９年生はジャージ等にじかに刺繍することとする。リユースへの対応は

既刺繍を解き再刺繍するか、共生地に刺繍したものを縫い付けるかする。 

＜カリキュラム等検討部会＞ 

（４）給食作業部会 

第２回・・・９月２４日（水）１５：３０～、東庁舎会議室 

① ランチルームを活用した給食について 

・生徒からも小中縦割りでランチルームを利用したいという声がある。 

② 給食着について 

・白衣の管理は衛生的にも棚にまとめて収納する。 

③ 給食費の会計処理について 

・５、６年生は中学生ほど食べることは難しい。今まで通り６･３制でよいので

はないか。 



・給食時間や食材の発注の仕方を考えると、１～４、５～９の分け方が良い。

その場合、５～６年生の給食費が高くなるので、保護者は支払いに抵抗を感

じないか。 

④ 給食食材の調達方法について 

・平成２７年４月の給食に関し献立の作成、業者の選定と契約、食材の発注等

について４校の担当者が協議して検討する。責任者を選出し事務局と連携し

て実務を進める。 

⑤ その他 

・４校のうち泉田小学校及び萩野中学校では給食運営費を集金し、クロスや雑

巾等を購入している。学園ではどうするのか。→次回まで確認する。 

＜施設設備等検討部会＞ 

（５）施設設備等検討部会 

第１８回・・・９月１９日（火）１５：３０～、東庁舎会議室 

① 第１６回実施計画策定委員会報告 

② 教材備品等移管作業部会について 

・過年度の文集や卒業アルバム等の取り扱いについて 

・歴代校長やＰＴＡ会長の写真はデータ化して現物は廃棄するとあるが。 

 →現物はファイルブックに収納し校長室に保管する。 

③ スクールバス運行検討作業部会について 

・吉沢地区の新１年生がスクールバスを利用できるのかという判断は。 

 →市全体の安全安心通学プランの判断で、距離基準だけにとらわれず低学年

のみの登校又は下校になる場合は利用することとなる。 

④ 学校施設整備と泉田小跡地の状況について 

・地域交流室でのパソコンを使った校歌が流れる仕組みは。 

 →検討していく。 

・保健室などはエアコンが整備されるが、普通教室は。 

 →扇風機が備え付けられる。 

・校旗や演台、ステージ幕は作成されるか。→作成する予定である。 


